

## IG Südumfahrung zeigt sich empört

**LIESTAL.** Die «Interessengemeinschaft Südumfahrung Nein» ist «empört», dass die Südumfahrung ins Agglomerationsprogramm Basel aufgenommen werden soll, bevor Landrat und Souverän über das Projekt abstimmen konnten. Die IG betont in ihrer Vernehmlassungsantwort, dass im Oktober 2004 die kantonale Initiative «Südumfahrung Nein» mit 5500 Unterschriften eingereicht worden sei. Ungewöhnlich sei auch die Klassierung als «Projekt von nationaler Bedeutung» durch die Baselbieter Regierung. Ein solcher Entscheid stehe ausschliesslich dem Bundesrat zu. (bz)